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Felicitar al compañero José Luis Gonzalez por su carta a la alcaldesa, sencilla y clara,
pero tengo que decirle que desgraciadamente no está solo.          

Jos&eacute; Luis Zarazaga P&eacute;rez .-Antes de comenzar este pequeño artículo y como
sé que a algunos que pululan o pululaban por nuestro ayuntamiento, la palabra Democracia les
produce ronchas, aclararé lo siguiente: “En ningún momento he ofendido a nadie, la
Democracia es aceptar la crítica y el debate. No necesito venderme al poder para hablar, lo
bonito es poder hacerlo y sintiéndolo mucho no creo en los políticos; ya habéis dado muestras
suficientes en las pasadas legislaturas de cual era vuestro interés por el cargo”. Como diría un
gran amigo de Santiago de Compostela: “Partido Impopular, Nunca Mais”. Las urnas hablaron y
pusieron   a esa gran familia en el lugar que se
merece.   

  

Ante todo felicitar al compañero José Luis Gonzalez por su carta a la alcaldesa, sencilla y clara,
pero tengo que decirle que desgraciadamente no está solo, y digo desgraciadamente, porque
hay otro parque que está sufriendo lo mismo o quizás de forma aún más grave.    

Existe otra zona verde, aún más grande que el parque de los Scouts y que está también en el
Barrio Bajo de Sanlúcar. Andaba yo ayer pensando en la carta, cuando por primera vez en el
año me dio por sentarme en uno de los magníficos bancos que adornan la zona, y que por
supuesto el Ayuntamiento no ha puesto ni un euro, ya que se le ha cargado todo a la
cooperativa de vecinos que conforman Residencial la Capillita.    

Al sentarme al frescor de la tarde, una rumor o una voz proveniente del jardín me dijo “hola
José Luis”, me quedé aturdido y pregunte: ¿Cómo es que me conoces?, me dijo he odio
comentarios sobre  tus artículos, oigo hablar a la gente que se digna a pasar por aquí, pero
también te veía el verano pasado con unos cubos de agua intentando salvar aquellos
 
árboles que fueron abandonados a su suerte y que nadie se encargaba de regar.
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Establecimos un diálogo donde el parque me comentaba que no iba a perder el tiempo
escribiendo una carta a la alcaldesa, ¿para que la voy a escribir si vive aquí y no se preocupa
por el estado en que me tienen de abandono?   

Le pedí amablemente que me contara cuáles eran sus padecimientos y me dijo con tristeza
que su mayor pesar era el abandono y el olvido. Solamente se acordaron de mí para mutilarme
con una lápida de la María Vargas. 

Ese día me limpiaron y acicalaron, y pensé: “que sirva para algo”. Ignorante de mi, desde
entonces he sido abandonado, he visto como crecían las hierbas, me llenaba de basuras y
excrementos de perro, he pasado a ser lugar de botellonas, sin que la policía haga nada al
respecto, los bancos han sido mutilados y arañados, en fin que he corrido la misma suerte que
mi compañero el Parque de los Scouts.    

Soy una zona verde abierta, a todo el mundo, no quiero que me encierren tras una valla, me
gusta ver pasar por mis caminos a los ancianos, jugar a los niños, ver los arrumacos de las
parejas y a mi manera entablo una conversación de agradecimiento con  todos ellos.   

José Luis, hoy me he dirigido a ti, se perfectamente lo que sufres al ver mi abandono y espero
que tras una breves líneas vuelva a mí el verdor de la esperanza. Quiero que le recuerdes a
nuestra alcaldesa que es la alcaldesa de todos, yo formo parte de Sanlúcar y por lo tanto
espero que se acuerde de que estas zonas verdes son para el uso y disfrute de toda la
población.   

Esta semana pasada, parece que vislumbré un pequeño rayo de esperanza, vinieron unos
hombres vestidos de verde y me acicalaron, me han cortado el césped y han limpiado un poco.
Los veía trabajar y estaban gozosos, pero algo me decía que la felicidad no podía ser
completa, los oí quejarse de no tener ni cuchillas para la máquina cortadora, no podían  arregla
r los aspersores rotos porque no tenían para comprar recambios y así un largo etc. 

Triste destino el mío ya que no he visto desde entonces un mal riego y con el calor que hace
temo acabar sucumbiendo muy pronto.   Quisiera que le preguntaras a la alcaldesa lo
siguiente: ¿Por qué sacar todos los fines de semana unos santos a la calle, si cada salida
cuesta más de tres mil euros en horas   extras?, ¿No
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sería más que suficiente para tener el parque en perfecto estado durante todo el año?, ¿Es que
acaso los jardines no los disfrutamos creyentes y no creyentes?, ¿Es que acaso los parques no
se disfrutan   si
empre por todos
 
y la salida de dichos santos solo la disfrutan unos pocos un momento?, ¿Qué culpa tenemos
por no poder votar?, somos seres vivos pero poco importamos.
   

Con todo mis respetos y sabiendo que lees estos comentarios, este humilde desarticulista te
pide que tomes buena nota de todo lo que me ha comentado dicho parque, yo se que puedes
estar un poco ofuscada por el olor a fritanga del puesto de churros que te montan bajo la
terraza, pero eso no te impedirá ver el estado en que están dichas zonas verdes. 

Para finalizar y antes de que se me olvide te haré la siguiente pregunta: ¿Se puede montar un
puesto de churros en medio de la calle así por las buenas?, ¿Nuestra Gerencia de Urbanismo
le ha concedido los permisos?, ¿Has visto las bombonas de butano allí en medio? Y termino:
¿Quién será responsable si estalla alguna y se lleva a alguien por delante?, sólo es una
consulta, ehhhh.    

Bueno como soy cinéfilo te dedico la siguiente cita de la película &quot;La comunidad&quot;
para que la tengas en cuenta y le hagas ver a nuestra Gerente las ventajas la inclusión de
bonitas zonas verdes: “El piso es una auténtica maravilla. Atención a las superventajas… Uno:
Metro a dos manzanas. Dos supercéntrico. Tres: Colegios para que estudien los niños. Y
cuatro: Zonas verdes para que jueguen… ¡Completísimo!.                                                      
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